

Fecha: 21-06-2025 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Plan de Seguridad Comunal entra en etapa de implementación

7.300 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

21.900

No Definida

Plan de Seguridad Comunal entra en etapa de implementación

Pág.: 3 Cm2: 445,6

la propuesta se ha actualizado de acuerdo a la realidad que presenta hoy la seguridad pública en la comuna.

Alberto Uribe Miranda

ras su aprobación en mayo, el Plan Comunal de Seguridad Pública de Arica entró en fase de implementación. La estrategia, impulsada a través del Consejo Comunal de Seguridad Pública, busca atacar cinco delitos que afectan directamente a la población: robos con violencia, infracción a la Ley de Drogas, violencia intrafamiliar, comercio informal y consumo de alcohol y drogas en la vía pú-

SEGURIDAD PÚBLICA

Este consejo, que sesionaría mensualmente, reúne a representantes de Carabineros, la PDI, la Fiscalía, la Armada, Aduanas y diversos servicios públicos, como las seremis de la Mujer y Desarrollo Social. Cada institución aporta su diagnóstico y se compromete con acciones específicas según su competencia, lo que permite una intervención coordinada y con foco territorial.

Desde junio, cada organismo involucrado debe



MASIVAS REUNIONES HAN TENIDO A DISTINTOS ACTORES SIENDO PARTE FUNDAMENTAL DEL PROCESO

presentar un reporte mensual sobre el estado de estos focos delictuales. Esa información se utiliza para ajustar medidas, establecer metas específicas y evaluar el impacto de las acciones implementadas. "El objetivo es que Arica sea una ciudad segura todo el año, no solo en tem-

delitos cruciales fueron losque se designaron como prioridad para el Concejo de Seguridad Pública este año.

porada estival. Por eso empezamos a trabajar de forma coordinada con las distintas instituciones, como la Delegación Presidencial, Carabineros, la Armada, la PDI y también la sociedad civil organizada", afirmó el alcalde Orlando Vargas

Uno de los puntos que

ya se están abordando es el aumento de ruidos molestos y desórdenes en sectores residenciales durante fines de semana. "Muchos jóvenes salen muy tarde en vehículos con música muy alta. En esos lugares también se suman situaciones de drogas, alcoholy delitos. Esa es una

de las grandes responsabilidades que asumimos", agregó Vargas.

En paralelo, se están reforzando las medidas de vigilancia. El municipio ya comenzó la instalación de más de 60 cámaras de seguridad en el valle de Lluta, gracias a un proyecto gestionado por vecinos. También se espera ampliar la cobertura hacia Azapa y sectores como Las Maitas y Las Llosyas. "Las cámaras permiten identificar patentes y rostros, lo que ayuda a reducir la presencia de delincuentes en las calles", señaló el jefe comu-

En los siguientes días se tiene prevista por el municipio la convocatoria a una nueva sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública, instancia que permitirá revisar los primeros reportes mensuales, evaluar el avance de las medidas adoptadas y reforzar la coordinación interinstitucional para enfrentar de manera efectiva los delitos priorizados. De esta manera se verán los resultados de las medidas adoptadas hasta ahora y proyectarlas a futuro.

